

Citoyenneté

Le premier Conseil départemental des jeunes installé dans le Puy-de-Dôme

Article réservé aux abonnés

Publié le 08/12/2022 à 11h01 | Gaëlle Chazal



Ces 52 élèves de 6e et 5e sont les premiers conseillers départementaux jeunes élus © Francis CAMPAGNONI

Le premier Conseil départemental des jeunes du Puy-de-Dôme a été installé ce mercredi 7 décembre. 52 collégiens vont porter la voix de leurs camarades durant deux ans.

Ils sont jeunes, mais montrent déjà une forte capacité à s'investir pour porter haut la voix de leurs camarades et de l'ensemble des Puydômois. Ce mercredi 7 décembre, pour la première fois et avec toute la solennité nécessaire, le premier Conseil départemental des jeunes du Puy-de-Dôme a été installé, dans l'hémicycle où le président Lionel Chauvin, ses vice-présidents et l'ensemble de leurs collègues conseillers départementaux siègent eux-mêmes.

Durant deux ans donc, ces 52 collégiens vont être la voix de la jeunesse locale. Environnement, entraide, écoute, développement du sport, organisation d'olympiades..., les idées ne manquent déjà pas.

Découverte de la citoyenneté

« Moi je voulais me présenter pour pouvoir aider les autres, faire que la vie soit meilleure, rendre service », explique Simon, 12 ans.



« On est là pour représenter notre canton et notre collège », enchaîne Sirine, 13 ans, tandis qu'Hannah, elle, aimerait que des bals soient mis en place en fin d'année.

Première mission (et pas des moindres), les jeunes conseillers ont procédé aux votes de leurs représentants, hier. Ils ont départagé cinq candidates et neuf candidats prétendants au titre de présidente et de président. Au terme de deux tours, Isaure, 13 ans, en 4e au collège Massillon à Clermont, et Renan, en 4e au collège Sainte-Anne, ont été élus avec 20 et 13 voix.



« J'aimerais améliorer la vie de chacun, lutter contre le harcèlement, travailler sur une alimentation saine... », développe Isaure, qui entend bien favoriser le dialogue. Renan, lui, veut insuffler des projets écologiques et représenter son village, Ceysnat, notamment pour des projets tels que le transport.

A lire aussi :

[Le département du Puy-de-Dôme change de logo](#)

Rendez-vous. La prochaine réunion aura lieu le 15 mars, après deux réunions de travail les 25 janvier et 22 février.

Texte : Gaëlle Chazal (gaelle.chazal@entrefrance.com)

Photos : Francis Campagnoni

LIRE PLUS D'ARTICLES